

Bolívar, 03 de junio de 2023

INFORME LOTAIP MAYO 2023 MEDICINA OCUPACIONAL

Por medio del presente, me permito hacerle llegar el informe de actividades del área de Salud Ocupacional, desarrolladas durante el mes de febrero del 2023.

La medicina ocupacional, es una rama de la medicina que se centra en la promoción y el mantenimiento de la salud de los trabajadores. Su objetivo principal es prevenir y controlar los riesgos laborales, así como mejorar las condiciones de trabajo y la calidad de vida de los empleados, considerando aspectos físicos, mentales y sociales que puedan afectar a los trabajadores.

En Ecuador, la medicina ocupacional desempeña un papel fundamental en el ámbito laboral del país. Ayuda a garantizar que las empresas cumplan con las normativas y regulaciones en materia de seguridad y salud ocupacional. Además, contribuye a la reducción de los índices de accidentes laborales y enfermedades profesionales, lo que a su vez disminuye los costos asociados a la atención médica y las indemnizaciones. Finalmente, al mejorar la salud y el bienestar de los trabajadores, se fomenta un entorno laboral más seguro y productivo, lo que contribuye al desarrollo sostenible de las empresas y al crecimiento económico en general.

Durante el mes de mayo del 2023, en la Unidad de Seguridad Industrial y Salud Ocupacional (USISO) se realizaron diferentes actividades, las cuales se detallan a continuación.

- Se generó 29 atenciones médicas a funcionarios del GADMCB, los cuales fueron diagnosticados y tratados en la USISO. Ninguno requirió referencia a segundo nivel de atención.
- Se realizó la atención a 10 personas ambulatorias, las cuales fueron diagnosticadas y tratadas en la USISO. Ninguna requirió referencia a segundo nivel de atención.
- Gestión con Ministerio de Salud Pública, Distrito 04D02 Montúfar Bolívar, para la obtención de certificación de “Espacios 100% libres de Humo”
- Gestión a través de Alcaldía con el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) San Gabriel y el Ángel, para la realización de consultas preventivas con médico familiar y realización de exámenes complementarios.
- Realización de carta de intención a Alcaldía para sistematización del área de Medicina Ocupacional en conjunto con el despacho de Tecnología de la Información y las Comunicaciones.
- Gestión con Policía Nacional Montúfar para impartir charla a funcionarios del GADMCB sobre “Sanciones a los conductores bajo efectos del alcohol”, como parte del programa Prevención del consumo de drogas.

- Apoyo a la toma de presión arterial y colocación de medicación parenteral a personas ambulatorias, en cooperación con MSP o IESS.
- Elaboración y entrega de informe sobre “Ausentismo laboral por enfermedad del GADMCB mayo 2023” al área de Talento Humano, reportando un índice de ausentismo por enfermedad del 1.3%
- Visitas domiciliarias en apoyo de equipo médico y fisioterapia.

Atentamente,

Dr. Luis Emilio Loachamín Tipán
MEDICO OCUPACIONAL



Reescribiendo su Historia..!